

Philipp Fischer ist König in Ringel

LENGERICH. Der neue König in Ringel heißt Philipp Fischer. Er setzte sich am Freitag im Schießstand am Waldhotel Hilgemann gegen seine Konkurrenten durch. Er wird Nachfolger von Gisela Kröner. Die Proklamation erfolgt nach Angaben des Schützenvereins am Samstag, 21. Juli, im Rahmen des am 21. und 22. Juli stattfindenden Schützenfestes in Ringel. Am Samstag, 30. Juni, treffen sich die Mitglieder des Schützenvereins Ringel um 20 Uhr auf dem Festplatz des Schützenvereins Settel (Ecke Ladberger Straße/Setteler Damm), um



Neuer Schützenkönig in Ringel ist Philipp Fischer.

der neuen Setteler Majestät zu gratulieren. Darauf weist der Vorstand hin.